



## Universidad de El Salvador Facultad de Jurisprudencia y Ciencias Sociales

La Universidad de El Salvador, UES., gana debate final conmemorativo sobre los Acuerdos de Paz, en el concurso denominado:

**“A veinte años de la firma de los Acuerdos de Paz, ¿Cómo cataloga los mismos,  
Cómo un éxito como un fracaso?”**

El equipo de debate de la Universidad de El Salvador, UES., fue representado por dos Estudiantes de la Licenciatura en Relaciones Internacionales y dos en la licenciatura en Ciencias Jurídicas; dicha victoria se obtuvo al imponerse en la fase final al equipo de Estudiantes de la Universidad Francisco Gavidia, luego de vencer en una fase previa al equipo de la Universidad Doctor José Matías Delgado, triunfos que se dan en el marco conmemorativo de los veinte años de los Acuerdos de Paz, organizado por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El jurado calificador que por unanimidad declaró a la UES como ganador del debate, estuvo integrado por las personas siguientes:

- **Firmantes de los Acuerdos de Paz:**

Eduardo Sancho, Francisco Jovel, Nidia Díaz y Oscar Santamaría

- **Embajadores:**

Phillipe Vinogradoff, Jefe de la Misión Diplomática de Francia acreditado ante el Estado de El Salvador, Francisco José Rabena Barrachina, Jefe de Misión Diplomática de México acreditado ante el Estado de El Salvador.

- **Integrantes del equipo de debate de la UES.**

Bachilleres: Meresi Ventura Flores, William Santamaría, Gilberto José García Martínez, Liliana Verónica Baños Müller, Carlos Eduardo Sosa Escobar, Ulises Hernández Menjivar.

- **Integrantes del equipo académico asesor:**

Donaldo Sosa Preza, Antonio Martínez Uribe, Eric Napoleón López, Oscar Antonio Rivera Morales



De izq. a dcha. Gilberto José García Martínez, Ulises Hernández Menjivar, William Santamaría, Lic. Eric López, Docente Asesor, Liliana Verónica Baños Müller, Lic. Donaldo Sosa Preza, Vice decano, Meresi Ventura Flores, Dr. Antonio Martínez Uribe, docente asesor, y Dr. Edgardo Herrera, catedrático.